

Recomendaciones de las subcomisiones de la SAH para pacientes hematológicos en la pandemia SARS-COV-2



HEMATOLOGÍA
Volumen 24
Número Extraordinario
COVID-19: Abril 2020

Introducción de los editores

Debido a la emergencia de la situación actual de pandemia por SARS-COV-2, declarada por la Organización Mundial de la Salud (OMS) a fecha de 11/03/2020, la Sociedad Argentina de Hematología (SAH) ha decidido redactar este documento con recomendaciones diagnósticas y terapéuticas para el manejo de las enfermedades hematológicas con el objetivo de ser consultadas y utilizadas en la práctica de nuestra especialidad. Las mismas sólo tienen un carácter orientador y en ningún caso reemplazan al criterio médico, el cual resulta ineludible en la evaluación de riesgo y beneficio de cada paciente.

El presente documento está basado en recomendaciones elaboradas por las distintas subcomisiones de la SAH, cuyos integrantes han trabajado intensamente en la confección del mismo. El contenido de cada tema se sustenta en el consenso del grupo de expertos y en la evidencia científica disponible a la actualidad, la cual es dinámica y puede modificarse en el transcurso de la pandemia.

Agradecemos el trabajo mancomunado de todas las subcomisiones de la SAH, de la Comisión de Infecciones en el Paciente Inmunocomprometido de la Sociedad Argentina de Infectología (SADI) y del INCUCAI en la redacción de este documento.

Silvina Palmer y Sebastián Yantorno